

Comisión del Parlamento cubano recibe a dirigente partidista de Vietnam



Reciben en el Parlamento cubano a dirigente vietnamita

La Habana, 26 junio (RHC) El presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (parlamento), Rolando González, recibió hoy al miembro del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam (PCV) Le Hoai Trung.

En el encuentro, realizado en el Capitolio Nacional de esta capital, González destacó el orgullo de intercambiar con un representante del pueblo vietnamita, un país unido al suyo por relaciones entrañables e históricas en todos los ámbitos, entre ellos los vínculos interparlamentarios.

«Lo recibimos con el espíritu de consolidar nuestros lazos de hermandad y hacer que esta sea cada vez más fuerte», subrayó el diputado cubano.

De acuerdo con la información publicada por el órgano legislativo cubano, Le Hoai Trung, quien también se desempeña como jefe de la Comisión de Relaciones Exteriores del PCV, condenó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra la isla y exigió su eliminación.

Ambas partes profundizaron en temas de actualidad de sus respectivas naciones y del funcionamiento de ambos órganos legislativos.

Previamente, el visitante recorrió el Proyecto Vietnam-Cuba para el desarrollo de la producción de arroz, en la occidental provincia de Matanzas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326648-comision-del-parlamento-cubano-recibe-a-dirigente-partidista-de-vietnam>



Radio Habana Cuba